

## **FC ST. GALLEN 1879 UNSER WEG**

**Veranstaltung vom Freitag, 27. Oktober 2023,  
14.30 Uhr, Centrum St. Mangen**

Ehrlich, direkt, ungekünstelt: Matthias Hüppi ist ein Mann der klaren Worte. Wenn der Präsident des FC St. Gallen 1879 über seinen Herzensklub spricht, ist man mittendrin statt nur dabei. Eloquent und fesselnd lässt er die Zuhörerinnen und Zuhörer an seiner Arbeit teilhaben. Dazu verkörpert er mit seiner Haltung die Werte, für die auch der Ostschweizer Traditionsverein steht: Bodenständigkeit, Nahbarkeit, Leidenschaft, Hingabe. Unter seiner Führung ist rund um den FC St. Gallen eine neue Euphorie entstanden, die den Klub weit über die Grenzen der Region noch tiefer in die Herzen der Bevölkerung gebracht hat.

Im Referat spricht Matthias Hüppi über seinen Wechsel vom SRF-Sportmoderator zum Präsidenten des FC St. Gallen 1879, erzählt uns von seiner grünweissen Leidenschaft, den zu meistern den Herausforderungen und gibt uns einen Einblick in die heutige Situation seines geliebten Klubs.

**Matthias Hüppi,**  
Präsident FC St. Gallen

